



Las firmas apuntan a la introducción de nuevas tecnologías.

Informe del BC: Empresas reportan tendencia a tener menos personal

● Inciden la introducción de nuevas tecnologías y costos laborales.

LINA CASTAÑEDA

El Informe de Percepciones de Negocios (IPN) de agosto, publicado por el Banco Central (BC), indica que las empresas perciben que su desempeño ha perdido algo de impulso, en comparación a los primeros meses del año.

La construcción presenta el desempeño más bajo y el segmento viviendas privadas es el que está más alicaído.

Las firmas siguen operando con un número menor de trabajadores, una tendencia que en los últimos años se ha vuelto creciente. ¿Las razones? Las empresas apuntan a la introducción de nuevas tecnologías y esfuerzos por optimizar procesos, y al aumento de los costos laborales y los cambios regulatorios.

Hacia los próximos meses, el foco de atención de las empresas está en la puesta en marcha de nuevas normativas; la demora en la obtención de permisos; la evolución del escenario político local e internacional y eventuales alzas adicionales de los costos laborales no planificadas. Una preocupación adicional en sectores como la producción de cerezas y los precios de las exportaciones de productos acuícolas.